



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Pia Fankhauser Zenhäusern, SP-Fraktion:
Gesundheitsförderung beim Personal des Kantons**

Autor/in: [Pia Fankhauser Zenhäusern](#)

Mitunterzeichnet von: Baumann, Brassel, Bühler, Dambach, Degen, Giger, Halder, Huggel, Koch, Küng, Münger, Rüegg, Schweizer Kathrin und Würth

Eingereicht am: 23. September 2010

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Eine Vielzahl von Gesundheitsförderungsprojekten sind vom Kanton initiiert und durchgeführt worden, darunter z.B. „Aktionsprogramm gesundes Körpergewicht“, etc. Der Kanton Baselland hat als grosser Arbeitgeber aber auch die Verpflichtung, sich um die Gesundheit und Ergonomie seiner eigenen Angestellten zu kümmern. Viele Arbeiten erfolgen im Sitzen meist am Computer.

Grosse Firmen lassen sich zunehmend von Spezialisten beraten, die Empfehlungen bezüglich Mobiliar und Bewegung anbieten.

Der Regierungsrat wird gebeten, aufzuzeigen, wie die Arbeitsbedingungen angepasst und die Rückengesundheit der Mitarbeitenden verbessert werden können.